INTERGEO 2015 in Stuttgart: Startschuss für das Kongressteam im September 2013 gefallen.

Die INTERGEO 2013 in Essen ist noch allen Kongressbesucherinnen und -besuchern gegenwärtig, der Slogan "Berlin ist eine Reise wert" gedanklich mit der INTERGEO 2014 verknüpft und im Terminkalender vorgemerkt und natürlich hat es sich auch herum gesprochen, dass 2015 bereits vom 15. bis 17. September die INTERGEO im Ländle über Geodäsie, Geoinformatik und Landmanagement informiert. Nach 11 Jahren dürfen Stuttgart und Region der INTERGEO wieder das Lokalkolorit verleihen.

Der Anfang ist gemacht: Unter dem Motto "Die INTERGEO freut sich auf Stuttgart- Stuttgart freut sich auf die INTERGEO" traf sich das INTERGEO-Team am 12. September zu seiner konstituierenden Sitzung. DVW-Präsident Karl-Friedrich Thöne bedankte sich bei allen Interessierten für ihr ehrenamtliches Engagement und wünschte gute Überlegungen. Das Kongressteam um Kongressdirektorin Kerstin Philipp vom Stadtmessungsamt Stuttgart gliedert sich in vier Ressorts. Als stellvertretende Kongressdirektorin mit an der Spitze ist Christiane Salbach von der DVW GmbH. Das Kongressbüro führt Maria Walser von der Stadt Stuttgart. Neu für Stuttgart ist, dass es ein Presse- und Öffentlichkeitsteam gibt, das eng mit der HINTE-Messe zusammenarbeitet. Christiane Dworak und Christoph Hermann, beide beim Landesamt für Geoinformation und Landentwicklung (LGL) tätig, legen sich ins Zeug, um die Presse frühzeitig über die INTERGEO zu informieren und für diese zu begeistern. Die fachlichen Exkursionen arbeiten Jürgen Eisenmann, Landratsamt Ostalbkreis, ÖbVI Timmo Köpf und Grit Höppner, LGL, miteinander aus, Das Team Veranstaltungen mit Günter Siebers, Stadt Stuttgart, Doris Siebers vom Landratsamt Ostalbkreis, Ulrich Völter von der Firma Intermetric GmbH und Gernot Brück, Stadt Ludwigsburg und stellvertretender Sektionsleiter Stuttgart der Deutschen Gesellschaft für Kartographie (DGfK), widmet sich den beiden großen Veranstaltungen am Abend und den damit verbundenen Fragen, welche Lokalitäten für das Opening und das Come Together geeignet sind und welche kulinarische Raffinessen sich fürs leibliche Wohl eignen. Im Ressort Personalmanagement akquirieren und organisieren Universitätsprofessor Dr.-Ing. Volker Schwieger, Professor Dr.-Ing. Paul Rawiel und Wolfgang Schmid, Stadt Stuttgart und Sektionsleiter Stuttgart der DGfK, aus ihrem Umfeld Personal für den Kongress. Am 9. Dezember lädt Kongressdirektorin Philipp zu einer zweiten Besprechung ein. Bis dahin heißt es für das Intergeo-Team: Ideen sammeln, zusammentragen und Hausaufgaben erledigen.